

11 mar 2009 -13:00

## Ministre De Gucht consulte la société civile

Le 10 mars dernier, une cinquantaine de représentants de la société civile belge ont été reçus au Palais d'Egmont par le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères De Gucht. L'objectif était d'informer et de consulter les ONG et d'autres groupements d'intérêts sur la participation de la Belgique au Conseil de Sécurité et la candidature future de notre pays pour le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies.

Le 10 mars dernier, une cinquantaine de représentants de la société civile belge ont été reçus au Palais d'Egmont par le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères De Gucht. L'objectif était d'informer et de consulter les ONG et d'autres groupements d'intérêts sur la participation de la Belgique au Conseil de Sécurité et la candidature future de notre pays pour le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies.

Ministre De Gucht consulte la société civile Bruxelles, le 11 mars 2009  
Le 10 mars dernier, une cinquantaine de représentants de la société civile belge ont été reçus au Palais d'Egmont par le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères De Gucht. L'objectif était d'informer et de consulter les ONG et d'autres groupements d'intérêts sur la participation de la Belgique au Conseil de Sécurité et la candidature future de notre pays pour le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies. Dans son discours, le Ministre a souligné entre autres qu'une participation active dans les institutions multilatérales est un objectif constant de la politique étrangère de la Belgique. L'implication de la société civile belge à notre action aux NU, à l'OSCE, à l'UE et dans d'autres organisations internationales est une partie essentielle de cet engagement multilatéral. Ensuite, les différentes organisations présentes ont largement eu l'occasion de poser des questions au Ministre. Le dialogue avec la société civile ne se clôture pas de ce fait - « des contacts réguliers entre le Ministre des Affaires étrangères et ses diplomates avec la société civile sont un aspect indispensable d'une diplomatie moderne et transparente » indique Karel De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)